
PROCES-VERBAL 

C.D.A. du 26 MAI 2025 

(Début de séance 19h) 

 

PRESENTS : ABSENTS EXCUSES : 

- B. COLIBERT 

- S. MORICE 

- A. MARCHAND 

- J-J. TOPSENT 

- Y. PREVEL 

- C. DAIGNY 

- P. MEZENGE 

- C. GASSE 

- C. GUICHARD 

- S. GIRARD 

- N. CHARTIER  

- F. BELLAMY 

 

 

 

 

- P. MEZENGE 

- S. GILLES 

 

INVITES : 

- F. ORTIZ 

- A. SENAULT 

- A. BOULARD 

 

 

 

1. Validation du PV de la CDA du 30 avril 2025  

 

Le PV de la CDA du 30 avril 2025 est adopté à l'unanimité des membres présents. 

 

2. Civilités 

 

Mélanie Gohier a informé la CDA qu’elle arrêtait l’arbitrage pour raisons professionnelles. 

La CDA tient à remercier chaleureusement Mélanie pour son engagement et son 

investissement tout au long de la saison.  

Alain Marchand participe à sa dernière réunion CDA après avoir passé 25 ans auprès 

de cette commission. Il reste observateur pour garder un lien avec l’arbitrage Ornais. La 

CDA tient à le remercier sincèrement pour son investissement, sa rigueur, sa disponibilité 

et son attachement profond à l’arbitrage. 



3 Analyse du questionnaire Google Forms 

 

La CDA a procédé à l’analyse des réponses issues du questionnaire transmis aux 

arbitres. Chaque arbitre ayant pu s’exprimer librement sur ses attentes, ses souhaits et 

ses perspectives, la CDA a pris connaissance de l’ensemble des contributions avec 

attention. Sans entrer dans le détail individuel, il est souligné que la CDA s’engage à 

prendre en compte ces retours de manière rigoureuse et à être particulièrement attentive 

à la satisfaction des souhaits exprimés, dans la mesure du possible, pour la saison à 

venir. 

 

4 Classement des arbitres seniors 

 

Les classements des arbitres pour la saison 2024/2025 sont validés. Les membres de la 

CDA félicitent Vincent PITEL et Gaëtan CHATEL qui terminent majors de leur catégorie.  

A noter également la montée en d1 pour Adnan ALTUNBEY pour la saison prochaine. 

 

5 Affectations pour la saison 2025/2026  

 

 1ère division  

 

Altunbey Adnan, Bellier Ludovic, Bosch Thomas, Boublay Mohamed, Charles Quentin, 

Chatel Gaëtan, Epineau Nicolas, Gasse Christophe, Jourdain Christian, Lhomer Antoine, 

Marie Jonathan, Petibon Éric, Pitel Vincent, Yildirim Yener. 

 

Les autres arbitres sont maintenus en 2ième division. 

 

 

6    Acceptation ou refus des candidatures arbitres en ligue 

 

 

Arbitres Séniors :  

La CDA a retenu les candidatures de Steven Heuzé, Aytan Oner et Alexandre Boulard 

(Assistant) pour officier en ligue la saison prochaine. Certaines candidatures ne 

respectent pas les critères requis et par conséquent, ne sont pas retenues. 

 



Arbitres jeunes :  

 

La CDA a retenu les candidatures de Merwan Bienvenu, Lilou Girard et Steven Lebacle. Les 

autres candidatures ne respectent pas les conditions pour déposer un dossier. 

 

 

7 Organisation des finales (arbitres, Observateurs, délégués) 

 

Les finales des coupes du département ont lieu sur le terrain synthétique de Mortagne au 

Perche le 13 14 et 15 juin 2025. 

 

Vendredi 13 juin Challenge Bigeon 20h00 : Arbitres : CHATEL G, GARNIER A, ALLOTEAU 

M / Délégué GUICHARD C. 

 

Samedi 14 juin Coupe de L’Orne Sénior Féminine 12h30 : Arbitres : COUILLARD M, PETIT 

P, LEHAUT S / Délégué GILLES S. 

Coupe de L’Orne U18 15h30 : Arbitres : BRETON N, LAINE N, MOUTIER Y / Délégué 

COLIBERT B. 

Coupe départemental sénior 18h00 : Arbitres : PITEL V, FIKRY K, ALTUNBEY A / Délégué 

MARCHAND A. 

 

Dimanche 15 juin Coupe de L’Orne U15 11h30 : Arbitres : BIENVENU M, FLEURY N, 

GIRARD L / Délégué PREVEL Y. 

Coupe SILLIERE 14h30 : Arbitres : GASSE C, LECUYER C, BELLIER L / Délégué 

SENAULT A. 

COUPE Michel Portier (Le Buisson) 17h00 : Arbitres : BOUBLAY M, KASSEL P, FOURRE 

D / Délégué CHARTIER N. 

 

 

8 Mise à jour du nouveau règlement  

 

La CDA envisage de mettre en place un nouveau système de classement pour les arbitres 

du district de l’Orne. Avec la création de différents groupes qui permet de challenger les 

arbitres de chaque catégorie : D1 D2 D3. Avec le test théorique, le test TAISA et les deux 

observations 



En effet les termes « Play-offs et Plays-downs vont permettent de désigner des phases de 

promotion ou de relégation.  Ce système va permettre d’introduire une forme de compétition 

saine entre les arbitres et de créer plusieurs effets positifs  

Une motivation accrue, les arbitres savent qu’en étant performants, ils peuvent être promus 

à un niveau supérieur. C’est un véritable levier de motivation, cela va pousser les arbitres à 

progresser continuellement et cela va permettre de créer une dynamique positive dans les 

groupes.  

Bruno Colibert tient à remercier Sylvain Morice et Frédéric Ortiz pour tout le travail effectué 

sur ce sujet. 

 

9. Questions diverses / Tour de table 

 

Yves Prével informe que cette année, un drap de bain sera offert à chaque arbitre 

renouvelant son adhésion à l’UNAF, ainsi qu’à toute nouvelle adhésion. 

Il rappelle également que l’adhésion à l’UNAF est essentielle pour garantir protection  

juridique en cas d’agression ou de menace. 

Bruno Colibert informe la CDA que Michel Couillard a été choisi pour regarder la finale  

nationale du foot en marchand qui aura lieu le 21 juin à Claire Fontaine.  

Également Bruno précise qu’une formation FIA (remise à niveau) aura lieu le 28 et 29  

Juin prochain. 

Sylvain Morice soulève une question concernant l’Ecusson des arbitres du district. Il  

rappelle qu’un projet de modification de cet écusson avait été évoqué,  

notamment en raison de sa petite taille jugée trop petite par de nombreux arbitres. 

A ce jour, aucune information officielle n’a été communiquée sur l’état  

d’avancement de ce projet. 

Stéphane Girard informe les membres de la CDA que suite à la journée organisée au  

Club de La Vedette de Boisthorel, trois jeunes filles ont manifesté leur souhait de  

s’inscrire à la prochaine FIA. Il est très satisfait du déroulement de cette journée, qui à  

permis non seulement de faire connaitre le rôle de l’arbitre mais aussi de susciter de  

nouvelles vocations. 

 

LA SEANCE EST LEVEE A 21h45. 

 

Le président  

Bruno COLIBERT 

Le secrétaire de séance, 

Christophe GASSE 


